

## Am 15. September 2011 um 18 Uhr Treffen zur Lesenacht in der Schule

Aufgeregt trafen wir uns um 18 Uhr in unserem Klassenraum, um alles für unsere Lesenacht vorzubereiten.



Unsere Eltern und Lehrerinnen halfen uns beim Aufblasen der Matten, dem Aufstellen der Nachttischlampen.



Vor dem Lesen spielten wir gemeinsam auf dem Schulhof, da das Wetter noch so schön war und die Dunkelheit noch nicht hereingebrochen war.



Später suchten wir uns Bücher der Schulbibliothek zum Lesen in Gruppen oder als Einzellektüre aus. Viel Spaß machte es auch mit der Taschenlampe zu lesen.



Die Bücher waren alle mit „Antolin“ zu bearbeiten, was wir zur vorgerückten Stunde auch tun konnten.



Am nächsten Morgen wurden wir von einem spendierten Frühstück einer Mitschülerin verwöhnt, das ihre Mutter vorbeibrachte.



Wir sind alle einer Meinung: Eine Lesenacht könnten wir öfter unternehmen!